

Reveló sondeo del Mineduc

Fuerte tolerancia juvenil a Sida y homosexuales

ALEJÁNDRA MUÑOZ C.

Un sistema escolar tolerante en torno a la homosexualidad y respeto al derecho a la educación de los jóvenes enfermos de Sida mostró la encuesta sobre Educación en Sexualidad, realizada por Adimark para el Ministerio de Educación. Para el trabajo se consultó a cerca de cinco mil alumnos de 7° básico a 4° medio de 110 establecimientos del país, 674 apoderados y 500 profesores.

"Hubo un alto desacuerdo en el sentido de que las jóvenes lesbianas debían ocultar su condición sexual en el colegio. El 73% de los padres, el 60% de los profesores y el 58% de los jóvenes manifiestan esta opinión. Es casi lo mismo respecto de los adolescentes homosexuales: las cifras son prácticamente iguales", afirmó el director de Adimark, Roberto Méndez. Agregó que en el caso del Sida, los padres son los más partidarios de que los jóvenes enfermos sigan en la escuela.

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) se mostró satisfecho, al constatar que no hay homofobia en el sistema educacional y estimó "más urgente que nunca que el Mineduc implemente políticas antihomofobia".

Otro punto que puso de manifiesto el sondeo es que las materias que se enseñan en el colegio en torno a la sexualidad no corresponden con lo que los jóvenes quieren saber. Mientras las materias apuntan a la parte biológica del tema, los alumnos quieren saber de prevención del embarazo y enfermedades y de sexualidad asociada a valores. "No es que no les interesa lo que les enseñan, sino que ellos destacan dónde hay déficit de conocimientos", explicó el ministro de Educación, Sergio Bitar. La presidenta de la comisión que analiza la educación en sexualidad, Josefina Bilbao, dijo que en la encuesta "hay una desmitificación de esta juventud, que parece que fuera descontrolada, que no tiene criterio. Los resultados muestran que la juventud sí espera que le entreguen valores y elementos de prevención", dijo. Sobre libertad sexual, los profesores se mostraron mucho más conservadores que padres y escolares. El 74,1% de los alumnos considera que se puede tener sexo sólo por mutuo acuerdo, idea compartida por 59,5% de los padres y 32,1% de los profesores.